



— 残暑お見舞い申し上げます —

毎日暑いですね～皆さん、体調はいかがですか？

こまめな水分補給などで、くれぐれも体調を崩されませぬようご自愛ください♪

8月も残りあわづかです。夏を思いっきり満喫しましょう！

株式会社コマガタ 社員一同



お店で見つけたおもしろパッケージ【色鮮やか☆】編



紅いもガレット
(洋菓子)

お花のイラストが可愛くて、色合いもとってもきれいな箱です。



原宿焼きショコラ
(洋菓子)

「原宿」のロゴマークのエンドレス柄とベースのこげ茶の色合いがすっきりまとっています。



真ん中は花の形にかたどられています。箱の両脇に差し込みが付いてて飾りのよう役割をしています。

4 コーナーの蓋部分には商品説明とお召し上がり方が書いてありました。イラストもほっこり和みます。

中身はこのような台紙が入っていました。お菓子が固定されるように一つ一つ押さえが付いています。



箱と紙袋のセットです。茶色ベースに蛍光グリーンがきれいで映えます！

形状は蓋と身の組立式で、仕切りも付いています。仕切りも蛍光グリーンなので小袋の中に埋もれてもとても目立ってポイントになります。

紙袋には「ショコラの本場ベルギーで金賞受賞」との文字が。買った人だけでなく、この紙袋を街で見かけた人の目も引くことがありますね。

※ここに掲載させていただいた商品は、当社で製造したものではございませんのでご了承ください。

編集者のつぶやき①

今月の注目ツール！

～業界初の機能が付いたスマホノートで仕事効率化！～

スマートフォン対応ノート「CamiApp（キャミアップ）」シリーズを発売

～iPhone 専用アプリ「CamiApp」も無料配信開始～

<http://www.kokuyo-st.co.jp/stationery/camiapp/>

ですが手書きのノートを写真にとって保管したり、共有したり加工したりと活用されている方もかなりいらっしゃるのではないでしょうか？私はEverNoteなどのクラウドサービスを利用して手持ちのどのPCからも同じ書類を見る能够性を高めています。でもカメラでノートを撮影すると、見にくくなったりゆがんだり…。そんな問題も専用の無料アプリを組み合わせて利用すると綺麗に補正して解決してくれるそうですよ。さらに特殊なマーカーを設定すると、情報のタグ付けなども出来、分類に大活躍しそうですね。

スマートフォンのOSであるAndroid、iOSの両方に 対応したアプリケーションが無料で配布予定だそうです。このご時世、ノートなんて使わないだろうと思いつぶやくいると出てこない発想だけに、この姿勢とアイディアを採用したコクヨさんはやはりすごい！なんて思うプレスリリースでした。（遠藤）

編集者のつぶやき②

古き良き物を見直す

節電といわれるこの時期、世間では「扇子」が流行っているようです。少し前までは年配の方や和装の方向けの小物という感じがありましたが、最近は若い人にも人気の高いアイテムとなっています。

雑貨屋さんに行くと、花柄やドット柄などオシャレでかわいい扇子が500円くらいで買えるので、私もこの夏初めて扇子を購入しました。扇いでみると、思った以上に涼しいので「扇子」で節電の夏を涼しく乗り切れそうです。（渡辺）



ワタシの
ボクの

夏休みの思い出

海＆ジェラート

新潟の夏と言えば海!!

泳いだりワイワイするの
はもちろんですが、海沿いをドライブするのも気
持ちいいです♪

そして、海に行く途中で
立ち寄るのがジェラート
屋さん。とてもおいしくて人気のお
店です。いろいろ食べたかったの
で、トリプルを注文しました。あまり
の暑さと強い日差しで、みるみる溶
けていくジェラート…

ダッシュで完食です☆ (桑原)



山本山

新潟県小千谷市の「山本山」に行ってきました。
360° 景色を見渡せる展望台がありましたが、あいにくの曇り空で残念でした。 (五十嵐)



花火

友達と海で花火とバーベキューをして
きました。

暑い中でテントを張ったり、火をおこす
のはとても大変でしたが、すごく楽しい
思い出を作りました。



同級会

高校の同級会に行きました。8年ぶりに会った子
ども、お酒を飲みながら昔
の話や仕事の話が出来た
のがとても楽しかったです。
(谷川)



当社は今月4日間、夏期休業とさせていただきました。
さて、この間コマガタ従業員はどんな「夏休み」を過ごしたのでしょうか。
制作課が写真付きでお届けします☆

安らぎの休日

この休みは父親の初盆で親戚の人が来られたので、応
対をしたり、兄弟もみんな集まつたので夜はお酒を飲んだり、
次の日は妻の実家の方で夕食をごちそうになったりと3日が
過ぎました。

ラスト1日は涼しい所に行こうと思い、噴水のある新潟県
三条市にある保内公園に行きました。節水で止
まっていて残念でした。日本庭園を見て安らい
きました。

(近藤)



アルパカ

新潟県山古志村にある「アルパカ牧
場」に行ってきました。

生後一ヶ月の赤ちゃんアルパカもいて、
とても可愛かったです！撫でるとぬいぐる
みの毛並みのようにふわっふわでした☆



ひまわり畠

新潟県津南町にある「ひまわ
り畠」。一面にひまわりが咲いて
いるのが見られる場所で、鮮や
かな黄色がとてもきれいでいた。
ひまわりは元気を与えてくれる素
敵なお花ですね。 (渡辺)



子供的盆休み

親子が楽しげな会話を尻目に一人、よくぬいぐるみコーナーや雑
貨屋さんへ出没してきました。出没です。誤字じゃないです…。
お盆は何かとお出かけになる方が多いかと思いますが、のんびり過
ごすのが好きなもので、兎に角好きなことに没頭。さて写真は最近
なぜかお気に入りの黒猫「ジジ」です。コインケースなんですがあり
使わなそうなのに気に入って購入。さすがに友達に「これ首から下
げて使うのかよ!」と突っ込まれ
ましたが、それはないですね…
ないです…。

…ああああ子供っていいなあ
もう(´・ω・`)←首から提げた
いのか結局。そんなわけで充
実したお休みでした! (遠藤)

